

高岡ロータリークラブ

会長／大谷 嘉一 幹事／中川 潔



2024/3/7

No.33

世界に希望を生み出そう

例会日：木曜日 12:30~13:30 創立：1951/11/15 チャーターナイト：1952/4/15 創立順位：No.68

司会 杉林 会場監督 点鐘 大谷 会長

ロータリーの目的／四つのテスト

ゲスト

- ◆MANNER DESIGN 代表 栗岡かおり様
- ◆交換留学生 ジェームズ トーマス ビドル 君

会長挨拶／報告

◆板橋 RC 訪問訪問報告

◆誕生祝

木村 聡 さん (3/9・60才)
石崎 仁康 さん (3/11・54才)

◆皆出席表彰

駒井 宏 さん (14年)
菅野 克志 さん (6年)

◆ロータリー財団よりポールハリスフェローピン贈呈

ポールハリスフェロー折井 宏司 会員
第1回マルチプルポールハリスフェロー
山口 洋祐会員

第2回マルチプルポールハリスフェロー
中野 健司 会員

◆交換留学生ジェームズ君 一言挨拶

… お小遣いのお渡し

幹事報告

- ◇3月のロータリーレート 1\$=151円
- ◇IM⇒3/9小杉カントリークラブ 16:30点鐘
(送迎はHNオータニ 15:30出発)
- ◇1番テーブルミーティング⇒本日 18:30 成希
(送迎はHNオータニ 18:00)
- ◇2番テーブルミーティング
⇒本日 18:30 s.r-trois
- ◇卓上⇒高岡市美術館長 村上隆
岩波新書「文化財の未来図」出版を祝う会のご案内

幹事報告

◇国際奉仕委員会…板橋 RC 訪問報告 (金森委員長)

< ニコニコBOX 13件 41,000 >

大谷会長／栗岡かおり様、本日は高岡 RC にようこそ。接遇マナーコーディネーターとしても活躍しておられると伺っています。本日の卓話よろしく申し上げます。

中川幹事／栗岡様、本日の卓話よろしく申し上げます。藤田君／この度の板橋 RC 訪問では楽しい時間を過ごすことが出来感謝申し上げます。又、私と同じ年に会長をした劉紹栄・アレックスが心臓の手術を最近したにもかかわらず夫婦で会いにきてくれ感動でした。これからも友好を深めることが大切であると思いました。感謝

加藤君／大谷会長はじめ皆様、訪台、ご苦労様でした。お帰りなさい。グループラインで板橋クラブの熱烈歓迎の様子や皆様の楽しい訪台の様子を拝見しました。我が家では2日長男夫婦に待望の長女が生まれ上の子の孫守りに格闘中。

谷道君／板橋 RC 訪問に参加させていただきました。直前会長のサービス夫妻には最初から最後まで大変お世話になりました。またゴルフではあいにくの雨でしたがニックさんグリースさんと楽しく回らせていただきました。大谷会長、金森国際委員長、本当にありがとうございました。

田中君／板橋の熱烈歓迎に感激しました。来年は高岡に来られるので皆さんの協力をお願いします。本日、早退をお詫びします。

牧野君／板橋 RC では多くの友人と親交をあたためてきました。台湾がさらに好きになりました。本当に楽しい旅行でした。

中野君／ポールハリスフェローありがとうございます。

金森君／板橋から無事全員戻ってきました。板橋 RC からは大変温かく迎えていただきました。感謝です。

林君／板橋 RC との交流事業大変楽しく深い交流をさせていただきました。ありがとうございました。2/29より「絵中万葉牛」を広めるためクラウドファンディングに挑戦しています。皆様のご支援によりファーストゴール達成！セカンドゴールに向けて更に頑張ります！よろしく願い致します。

山岡君／板橋とても楽しかったです。ワイヤレスさんに今回はやられました。次は負けません。

伏江君／3/1~3/3 板橋 RC 表敬訪問 37名 3日間真心のおもてなしを受け、また一つ友情の年輪を刻んできました。来年は板橋 RC 来高されます。更に友情の年輪を皆様と共に刻みましょう。

石崎君／誕生祝、ありがとうございます。

《プログラム・卓話》

演題

『“やりがいゼロ” から “働くって、楽しい” へ』
～何の取り柄もないアラフォーの人生が
輝き出した、意外すぎる理由～』
栗岡かおり様



突然ですが、あなたは、働いていて「楽しい」ですか？
実は、過去の私は、自分の仕事に対してやりがいを見つけられず、愚痴ばかり言っていました。もちろん、当時は「働くことが楽しい！」なんて思えるはずもなく、いつも他人の言動に対して不満を抱え、週末に飲みに行く事だけが楽しみの生活でした。拳句の果てには「私の仕事、全部ペッパー君（人型ロボット）がやればいいのに！（怒）」と、何もかもを放棄した心境になっていました。（ペッパー君にもいい迷惑ですね。笑）
そんなやりがいゼロ・クタクタ公務員だった私が、ある日を境に「働くって、楽しい！」と心から思えるようになったのです。「自分には、何の取り柄もない」と投げやりだった私の人生が突如として輝き出した理由。それは、自分の些細な「振る舞い」を徹底的に見直したことがきっかけでした。
「目の前の人を笑顔にしたい」。何があっても譲れない自分の価値観に気付き、お客様と接する時の表情・言葉遣い・装い・寄り添い方…自らの小さな言動をイチから見直すことを愚直に続けた結果、人生を180度変える出来事が起こります。それは、お客様に「名前」を聞かれたことでした。生まれて初めて「役所の〇〇課の職員」としてではなく、「私」として存在する意義を見つけてもらえた瞬間でした。
この出来事が起こってから、自身を取り巻く環境がみるみる変わり始めました。「なんのために今日も明日も働くのだろう…」から「働くって、楽しい！」へ。心からそう思えるようになったのです。特技なし・資格なしのアラフォー公務員。それでも、「自分が乗り越えた経験で、誰かの役に立つ生き方がしたい」と思えるまでに、「振る舞い」は私の心そのもの、人としての在り方を変えてくれました。
そんな私には、今、夢があります。「地方にいても、どんな働き方をしている。自分の人生の舵取りは自分

でできる」という考え方、そして「働くって、楽しい！」を当たり前にする事です。未来を担う子どもたちに「大人になるって、楽しそう」「はたらくって、わくわくする」と思ってもらいたいです。「仕事はお金を得るため、仕方なしにやるもの」では、あまりに寂しいと感じます。働くことを楽しむ大人を増やし、次の世代にその背中を見せたい。そんな風に思っています。「なんだ、そんなことか」とバカにしたくなるようなことが、私の人生を変えました。日常の「ちょっとしたこと」が当たり前になるようになった時、必ずそれを見てくれている人がいると信じています。このことを伝えられる自分になった今、ひとりでも多くの方が「仕事をしている自分も好き」「働くって、楽しい！」と思えるような研修・活動を展開していく所存です。

《3/1～3/3 板橋 RC 訪問》

37名参加

